

EN BREVE

Homenaje a los atletas hermanos Ugena

JORNADAS MICOLÓGICAS

Los Amigos de la Micología homenajearon el pasado jueves a los hermanos y atletas ermuearras Iñigo y Alex Ugena. Alex es, por su palmarés, el mejor atleta de Ermua como vallista. Este joven se inició en el atletismo en el 2007 y cuenta con un total de 13 medallas, 7 de oro, 4 de plata y 2 de bronce, todas ellas

en campeonatos de Bizkaia y Euskadi. Su hermano Iñigo es el mejor atleta de Ermua en salto de pértiga. Se inició en el atletismo en el 2010 y cuenta con 17 medallas, 9 de oro, 4 de plata y 4 de bronce, todas ellas en campeonatos de Bizkaia, Euskadi y España. Ambos jóvenes al ser preguntados por el secreto de sus triunfos los achacaron a la perseverancia en los entrenamientos del día a día, algo que corroboró su entrenador, Lolo, y aconsejaron a todos la práctica de cualquier deporte.



Los Amigos de la Micología, con los hermanos homenajeados. A. L.

Sesión de donación de sangre, hoy en Ermua

ESTARÁ LA UNIDAD MÓVIL

La asociación de donantes de sangre de Ermua, Dosaner, anuncia que hoy se llevará a cabo una sesión de donación de sangre en Ermua. La unidad móvil para llevar a cabo las extracciones se instalará en la plaza de Patxi en horario de las 9.15 de la mañana a 14.00 horas de la tarde. Desde Dosaner se anima a los ermuearras a colaborar en esta causa de donar sangre.

La rapera Rebeca Lane y el espectáculo infantil 'Kontu Kantari' estarán hoy en Ermua

Rebeca Lane presentará su cuarto álbum, 'Alma mestiza' y el espectáculo musical infantil contará con títeres y canciones

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua contará hoy con dos actuaciones musicales dirigidas a sectores de población muy diferentes. Por un lado, Rebeca Lane ofrece hoy una actuación en Lobiano Kultur Gunea, a partir de las 20 horas. Las entradas cuestan 5 euros y pueden adquirirse anticipadamente en Lobiano, en los cajeros multiservicio de la entidad Kutxabank o en la propia web.

Miss Penny Lane, es una cantante de rap feminista y anarquista guatemalteca, además de socióloga y poeta, incluso actriz de teatro, que llega a Ermua dentro de su gira mundial para presentar su último trabajo. Lane viene a presentar 'Alma Mestiza', su cuarto álbum, estrenado en 2016 y que en esta ocasión se caracteriza por el mestizaje de ritmos y contenidos.

Este disco mezcla el rap con el reggae, la cumbia y los ritmos caribeños; desde la protesta política hasta los conflictos emocionales. Todos estos ritmos están mezclados con letras ligadas al movimiento feminista, en el que ella trabaja, y con claros mensajes a favor de las mujeres.

Siendo parte de movimientos sociales en Guatemala, se dio cuenta de que las mujeres tenían menos participación y liderazgo por lo que empezó a interesarse en el feminismo. Lo que la llevó a involucrarse en grupos de mujeres trabajando a través del arte, más concretamente

en el teatro y la música. Es una mujer entregada a la causa y que ha sido creadora e impulsora de lucha de las mujeres en diversas disciplinas artísticas y que ahora muestra su arte por el mundo.

Espectáculo infantil

Por otro lado, se contará con una oferta para el público infantil del municipio. La compañía La Resistents representará también hoy por la tarde el musical infantil 'Kontu Kantari', en el marco de las diferentes propuestas que ha reunido el Musikaldia 2016 de Ermua.

El espectáculo podrá verse a partir de las 17 horas en el Ermua Antzokia. Las entradas para la función, de 4 euros, ya están a la venta en Lobiano Kultur Gunea, en la web de Kutxabank y en la red de cajeros multiservicio de la entidad, o en la taquilla del Ermua Antzokia desde las 16 horas. Es un concierto teatral con títeres para el público familiar.

'Kontu kantari' recoge las canciones que tenemos en nuestra memoria llevándolas a otros ritmos desde el reggae, pasando por el rap o el blues. Es un concierto de diez can-



Rebeca Lane presenta hoy en Ermua sus últimas canciones. E. C.

ciones infantiles en euskera, con títeres. En el repertorio se incluye: Txiki Txikia, Txakur bat, Kanuto, Txan Txibiri, Ran Rober Ran, Sorgina Pirulina, Baga Biga Higa, Ixil Ixil, Itxasontzi baten, Ez goaz lanea y Gora ta gora beti.

Sandra y Boti hacen un repaso a las canciones de siempre, para que

los mayores no las olviden y los pequeños las aprendan, y los títeres les acompañan en este viaje convirtiéndose en los protagonistas. Y es así como se verá a dos ratitas montando en un barco mientras Txonbo y Ziku no quieren ir a trabajar o a Nana y Granu comprando un perro en la feria.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No respire	17.00-19.45-22.30
Un monstruo viene a verme	17.00-19.45
Snowden	19.45-22.30
Ozzy (castellano)	17.00
Florence Foster Jenkins	22.30
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Florence Foster Jenkins	19.30
Los 7 magníficos	22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10*	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	

BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	

EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	

VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	

EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 7.45	
PAMPLONA-EIBAR	

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	

ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	

EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	

ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	

EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	

HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	

TRENES	
BILBAO-EIBAR	

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	

ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	

SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	

FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).	

ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 9.00 a 13.30: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).	

EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).	

DEBA



El equipo de regional jugará en Oñati con la intención de volver con una victoria. :: ANDER SALEGI

El regional intentará volver a la buena racha en Oñati

El alevín del Amaikak inicia la temporada mañana

:: ANDER SALEGI

DEBA. Jornada en la que destaca la participación de todas las categorías del Amaikak excepto el primera infantil. Tres equipos jugarán frente al mismo rival, el Zumaiako, cada uno en su respectiva categoría. Los cadetes masculino y femenino, el juvenil y el equipo A del infantil femenino jugarán en Errota Zar.

Los regionales, intentarán hacer borrón y cuenta nueva de la última jornada y comenzar nuevamente con el buen fútbol ofrecido hasta ahora. A pesar del desliz de la jornada anterior aún mantiene una buena ventaja de puntos con respecto a la zona baja de la tabla, y es que solamente han bajado dos puestos en la clasificación, de la tercera a la quinta posición. Mañana tendrán la oportunidad de volver a reencontrarse con la victoria ya que al rival es el Aloña Mendi, que se encuentra en penúltima posición con un punto, mientras que los debarras tienen trece. Eso no quiere decir que vaya a ser un partido fácil y más después de haber visto lo de la última jornada. Deberán estar atentos a los minutos finales, un periodo del partido en el que el Amaikak ha ganado y también perdido los partidos.

Las chicas del regional continúan con su andadura en la liga territorial y, a pesar de perder el último encuentro, no están mostrando una mala imagen en el ámbito futbolístico. Hoy van a Aretxabaleta para enfrentarse al Arizmendi, rival que lidera la clasificación y uno de los candidatos para subir de categoría. A pesar de la dificultad del encuentro las debarras contarán con una

PARTIDOS FIN DE SEMANA

División Honor Regional: Aloña Mendi - Amaikak Bat. Campo de Azkoagain mañana, 16.30 horas.

Regional Femenino: Arizmendi - Amaikak Bat. Campo de Ibarra hoy a las 11.00 horas.

Juvenil Honor: Amaikak Bat - Zumaiako. Errota Zar, hoy 16.30 horas

Liga Vasca cadete: Amaikak Bat - Ariznabarra. Errota Zar hoy a las 12.00 horas.

Cadete Honor femenino: Amaikak Bat - Intxaurdi. Errota Zar hoy a las 10.00 horas

Infantil Txiki: Zumaiako - Amaikak Bat. Campo de Aita Mari hoy a las 12.00 horas

Infantil Femenino: Amaikak Bat A - Zarautz. Errota Zar mañana a las 11.00 horas.

Zumaiako - Amaikak Bat B. Campo de Aita Mari hoy a las 10.30 h.

Alevín de Rendimiento: Amaikak Bat - Lagun Onak. Campo de Aita Mari de mañana a las 10.00 horas.

guardameta de garantías. Las debarras ocupan la última posición pero ahora tratarán de disfrutar y mejorar como equipo para después centrarse en la copa.

Sin conocer la victoria

Al juvenil se le está resistiendo la primera victoria de la temporada, aún no conocen lo que es ganar y es que, a pesar de haber perdido un solo partido, el resto los han empatado. Hoy se enfrentarán al Zumaiako, que se encuentra un posición por debajo del Amaikak Bat y empatados a puntos, por lo que Errota Zar acogerá un partido complicado.

Los cadetes recibirán al equipo vitoriano Ariznabarra, que al igual que ellos no se encuentra en buena

posición en la tabla, y es que a pesar de contar con cuatro puntos más que los debarras ocupan la penúltima plaza de la clasificación. Los entrenados por Esnaola y Gorroño cada partido van mostrando mejores sensaciones y de esta manera tarde o temprano llegará la victoria.

Las chicas del cadete al igual que la pasada temporada continúan haciendo las cosas bien. Todavía no conocen la derrota. El nivel que exige esta nueva categoría es mayor y eso se refleja en sus resultados, que no son tan abultados como en la campaña anterior. Esta jornada juegan en Errota Zar contra el Intxaurdi, que ocupa la zona media-baja de la clasificación, mientras que las debarras ocupan la tercera posición, a cuatro puntos del líder.

Dos de infantil femenino

Al infantil txiki le toca desplazarse hoy a Zumaia para enfrentarse al equipo de esa localidad. Las chicas del infantil han sacado dos equipos debido a la gran cantidad de jugadoras que se apuntaron en esta categoría. La semana pasada se estrenaron y lo hicieron en Deba jugando los dos equipos entre ellas, la victoria se la llevo el equipo A, que esta jornada repetirá terreno de juego y lo hará contra el Zarautz. Por el contrario las del equipo B se desplazaran a Zumaia para enfrentarse al equipo de esa localidad.

El alevín se estrena esta temporada en Zumaia. El grupo lo forman seis equipos y cada semana todos ellos (salvo uno que descansa) juegan en un campo concertado. A los chicos del Amaikak la semana pasada les tocó descansar y ésta comenzarán su andadura en esta fase de grupos contra el Lagun Onak, que van lideres después de haber goleado al Zumaiako.

ONDARROA

Kirmen Uribe dará a conocer un capítulo de su nuevo libro en Literatur Amuak

Las jornadas literarias comienzan el jueves con diferentes actividades

:: A.E.

ONDARROA. Las jornadas literarias de Ondarroa 'Literatur amuak' se ponen en marcha el jueves con la entrega de premios del rally de cuentos Augustin Zubikarai. Se contará con una amplia variedad de acciones que van desde danza contemporánea, que tomará el revelo con el espectáculo 'Aharitopeka' de Eneritz Zeberio y Nahia Iparragirre. Posteriormente, vendrá la presentación de la novela '33 Ezkil', de Míren Gorrotxategi, para finalizar con la entrega de galardones del certamen de relatos cortos. El viernes se dará un repaso a la trayectoria de Bizenta Mogel, primera mujer que escribió en euskera, y una sesión de bertso.

Por otro lado, entre las actividades previstas se contará con el club de lectores que se reunirá el sábado a la mañana en la biblioteca para hablar acerca de '12etan bermuta', de Jasone Osoro, mientras que en la escuela de música la poesía estará presente con el recital 'Todos os mares, o mar', de artistas gallegos. Por la tarde, habrá un recital poético y su interpretación correrá a cargo de un plantel importan-

te como Harkaitz Cano, Ainara Gurutxaga e Iban Urizar, en 'Ene Maite kuttun guztiak'.

Entre las novedades de las jornadas está que el escritor ondarrutarra: Kirmen Uribe dará a conocer, en primicia, el primer capítulo de su última novela 'Elkarrekin esnatzeko ordua / La hora de despertarnos juntos', que estará en las librerías a mediados de noviembre en euskera, castellano, catalán y gallego.

El escritor adelantará el comienzo de su nuevo trabajo en un acto que tendrá lugar el día 1 de noviembre en estas jornadas en las jornadas literarias, que arrancarán a finales de mes y que convertirá el municipio en un escenario de múltiples disciplinas artísticas. «He querido dar a conocer el primer capítulo para que sean los lectores de Ondarroa los primeros que conozcan mi obra», manifestó Uribe. Por otro lado, se contará con los familiares de los protagonistas de la historia a los que Uribe quiere rendir un pequeños homenaje.

Esta es la tercera novela del Premio Nacional de Literatura (2009). En su contenido se narra la agitada vida del músico Txomin Letamendi -espía del Gobierno vasco durante la Segunda Guerra Mundial-, y de su mujer, Karmele Urresti.

ERMUA

Nueva edición de Mugarritz Mugarri

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El club de montaña Artarrai ha organizado una nueva edición de la excursión que recorrerá los límites territoriales del municipio. La salida se realizará hoy sábado día 22 y partirá de la plazoleta de Patxi a las ocho de la mañana.

La organización ha previsto que el recorrido completo se puede realizar tras seis horas de caminata. La iniciativa se anuncia en un cartel y está abierta a toda la ciudadanía y pueden participar todas las personas que deseen sumarse a ella. La participación es gratuita y no se requiere abonar nada. Sin embargo Artarrai recomienda que la gente se inscriba previamente, porque tiene previsto ofrecer el almuerzo a los y las participantes en Rekalde a media mañana y, por ello, convendría concretar un número aproximado. El pasado año

participaron doscientas personas en la prueba.

La excursión está bautizada como 'Mugarritz Mugarri' en referencia a los 'mojones' o piedras que delimitan los límites territoriales. Se realiza un recorrido por los límites territoriales de Ermua, en una sola mañana, visitando los pocos caseríos que quedan y descubriendo los 'mojones' o piedras que limitan la localidad respecto de Mallabia, Zaldibar y Eibar.

La excursión ascenderá a Urko que, con sus 791 metros, es la cumbre mas elevada de Ermua, si bien la cima se encuentra en territorio eibarrés.

El recorrido es el siguiente: San Lorenzo, Eizaga, caseríos Tellería y Ureta, N-634 y TVA, Mallamendi, Camposanto, Rekalde, Urko Alto, Hirimugarre (721 m), Urko (791 m), Elorreta goikoa, Karia y San Lorenzo.